

# *Presenta Cuba hoy su examen periódico Universal ante el Consejo de la ONU para los DD.HH.*

---



Ginebra, 16 may (RHC) Cuba presenta este miércoles por tercera ocasión su Examen Periódico Universal (EPU) ante el Consejo de la ONU para los Derechos Humanos, en Ginebra, una oportunidad para pasar revista a los avances de nuestro país en esta materia durante el último quinquenio.

El EPU constituye uno de los principales mecanismos de la institución de las Naciones Unidas que se encarga desde el año 2006 de velar por este asunto a nivel global, informa el diario Granma.

En su última presentación, en mayo del 2013, Cuba recibió 292 recomendaciones y la inmensa mayoría de ellas fueron aceptadas o se tomaron notas. Solo 20 fueron rechazadas por su carácter injerencista o contrario al ordenamiento económico y político escogido por los cubanos.

(Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/162347-presenta-cuba-hoy-su-examen-periodico-universal-ante-el-consejo-de-la-onu-para-los-ddhh>



**Radio Habana Cuba**